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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 

Affiliated with the International Association of Y’s Men’s Clubs 

 

 

 

 

 

C/O OSAKA YMCA 

    1-5-6 TOSABORI、NISHIKU、 

       OSAKA、JAPAN 

 

2014 年 6 月 No.385 
 Chartered July 20，1982 

主 題 Y’s THEME (2012～2013)  クラブ役員  Officers 

センテニアルクラブ会長 ：『社会奉仕を楽しむ人を増やす』  

東京セントラルクラブ会長 ：『絆・ひとつとなってYMCAへ』 

国際会長    ：『全ての世界に出て行こう』 

アジア地域会長 ：『未来を始めよう、今すぐに』 

西日本区理事  ：『志をもって例会に参加し、学びの機会を持ちましょう』 

中西部部長    ：『ワイズの価値を見なおそう』 

 会 長 
副会長/ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ 

書 記 

会 計 

メネット会長 
Y 連絡職員 

： 

： 

： 

： 

： 

： 

岡本 剛介 

芝田 光雄 

芝田 光雄 

大村  肇 

岡本 麗香 

鍛治田千文 

Biblical Message of June 
 

June Club Meeting 

『評価・計画』  

6月第１例会  

 

 

 日 時：2014年6月18日（水）18：45～20：45 

場 所：ホテルグランヴィア大阪  

 

1. 司 会：山中 秀男 君 

1.開会               岡本 剛介 会長 

2.ワイズソング           一 同 

3.聖句朗読             松浦 孝次 君 

4.ゲスト紹介            岡本 剛介 会長 

5.今月の強調月間          岡本 剛介 会長 

6.晩餐               一 同 

7.お話「清く、正しく、美しく、宝塚に学んで」 

チャーターメンバーで、元宝塚ジェンヌ、 

ソロプチミスト会長の正司泰子さん 

8.連絡・報告・ニュース       各メンバーから 

9.誕生祝い・ニコニコ献金      一 同 

10．閉会              岡本 剛介 会長 

    

お誕生日：6 月：新保メネット  

   ※プレゼントは、巻頭言執筆者の藤原メンがご用意ください。 

例会担当：第２班＝坂本、藤原、中村茂、中村隆の各メン 

   ※班担当者は 30 分前には来てください。 

 

6 月第 2 例会  
日時：2014年6月25日(水)18:30～20:30 

場所：土佐堀YMCA会館４階       

                                

【クラブ統計 Statistics 】  

5 月  種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ献金 

在籍会員   19 名 

例会出席   15 名 

うちメーキャップ 

0 名 

出 席 率      78.9% 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

10 名 

5 名 

0 名 

１ 名 

16 名 

12 名 

1 名 

0 名 

0 名 

13 名 

5 月         255ｇ 

現  金        0 円 

累  計 

切  手     4,460g 

現  金         0 円 

5 月：     12,000 円 

 

累 計：   148,200 円 

それゆえ、わたしは弱さ、侮辱、窮乏、迫害、そして行き詰ま

りの状態にあっても、キリストのために満足しています。なぜ

なら、わたしは弱いときにこそ強いからです。 

（コリントの信徒への手紙２：12 章 10 節） 

 

 

 

 ＮＨＫ朝ドラ「花子とアン」から “The best is yet to be!” 
藤原 正巳 
 

毎朝ＮＨＫの朝ドラ「花子とアン」を楽しく見ています。そ

の中で最近素敵な英語表現に出会いました。それは主人公の安

東ハナが卒業式でブラックバーン校長の挨拶を通訳したシーン

です。原文は紙面の都合で掲載できませんが、挨拶の要点は「最

高の出来事 Best Things は過去ではなく未来にある。あなた方

は人生の終わりまで夢を追い続けて欲しい」との内容でした。

この年になると、体力の衰えなどから以前できたことができな

いことも多く、つい昔の出来事を Best Things として捉え、懐

かしむ傾向があります。しかし Best Things はまだこれから先

にもあると考えると、何事にも受け身にならず夢を追い、積極

的に生きていくことができるような気がします。 

               
              （次号は芝田光雄さんです） 
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と き：5 月 28 日（水）18:30～20:00 

ところ：大阪 YMCA 会館４階 

出席者：石津、大村、岡本、坂本、芝田、中村茂、中村隆、

藤原、三浦、山田、山中、何の各メン、坂本メネット 

報告/審議事項 

・次期メネットは坂本メネットに引き受けていただいた。 

・西日本区大会の申し込み最終確認。参加費は大村メンへ 

・西日本区大会へのバナーは三浦メンが持参。 

・西日本区年次代議員会には、坂本メンの代理出席が認めら

れなかったので、会長欠席 

・第５回中西部評議会には、三浦メンが代理出席 

・関西いのちの電話「第 19 回チャリティーコンサート」の

広告掲載を継続。１万円。（石津メン） 

その他 

・ホテルの料金改正については、芝田メンが交渉。 

・再入会者への対応について 

 入会金は、西日本区への実費 

 お試し会はなし 

                  （議事録より抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   BF 報告 

・岡本メン    60g 

・松浦メン    15g  

・中村隆メン  180g   

           合計 255g 

                      (中村 隆幸) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と き：5 月 21 日（水）18：45～21：30 

ところ：ホテルグランヴィア大阪 

 

まず、岡本剛介会長から、今月の強調月間「リーダーシップ

トレーニング」の概要とともに、来期に向けてのクラブのスロ

ーガンの説明がありました。 

この夜のハイライトは、セコム大阪支社長の藤本典志さん＝

写真＝によるスピーチ。セコムは、日本における家庭とビジネ

スのセキュリティサービスの草分け的存在です。主に 24 時間

監視や緊急応答などの電気警報システムを供給しています。 

彼の広範囲な経験をもとに、実際起こった最新の興味ある事

例を話してくれました。 

しかしながら、これらのセキュリティシステムは、損害を防

止し、不安を鎮めるためには効果的かも知れませんが、その普

及率がビジネス部門では 15％、家庭部門では 2％しかないと

いう事実も知りました。 

その後、藤本さんと多くの出席者との間で熱心な討論がされ

ました。 

                    （英文報告から） 

使徒パウロは、数々の迫害と苦難を受けながら、伝道の旅を

続けました。投獄や鞭に打たれるなど「死ぬような目に逢った

ことも度々」の人生で、主イエスから「力は弱さの中でこそ十

分に発揮されるのだ」と言われたのです。このメッセージは、

今に生きる私たちに心響くものです。 

聖句選/コメント：松浦 孝次 

               （次号は三浦直之さんです） 

                               

 

5 月第１例会報告 

（クリスマス例会） 

5 月第 2 例会報告 

∈∋ Club Activities (May, 2014) ∈∋      

 On May 21, our club’s May meeting was held at Hotel 

Granvia Osaka with a total of 17 Y’s men, Y’s 

menettes, Y’sling (9-month-old baby girl) and a guest in 

attendance. With its emphasis on the “Leadership 

Training” this month, President Gousuke Okamoto 

outlined the meaning and purpose of the program as 

well as the club’s slogan for the next term. 

 

The highlight of the evening was a speech given by 

Mr. Noriyuki Fujimoto, regional branch manager, 

SECOM Co., Ltd., a pioneer and leading company in 

home & business security services in Japan.  

The company provides electronic alarm system with 

24 hour monitoring and emergency response. 

 

He told us extensive experiences of his businesses, 

quoting interesting security related cases happened in 

Japan. Although their security system is useful as 

deterrent effect, we learnt from him that the diffusion 

rate of the security system in Japan is only 15% for 

businesses and 2% for private homes. 

 Interesting discussion followed with Mr. Fujimoto. 

 Yen 12,000 was collected for our club’s niko-niko 

(smiling) fund. 
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第 32 期クラブ運営方針決まる！！ 

キックオフミーティング開催 

夏のような暑さを感じさせるなか、６月１日、大阪市北

区神山町の山西福祉記念会館で、次期クラブ方針を決める

キックオフミーティングを開催。教員に採用され再入会を

した松田メンも含め 14 名が参加し、来期に向けて方針を

協議しました。また、その後の飲み会でやる気を高め、懇

親を深めました。 

 

 

  

 Going Global: ニューヨーク最近事情 その４ 

                     谷川 寛 

セントラルパークを散策していますと、時々、下の写真のよ

うな１頭立て馬車(Horse-drawn Carriage)に出逢います。車

社会のアメリカ、スピード重視のニューヨークで、ゆっくり走

る馬車に出逢うと気分が和みます。ところが、最近動物愛護家

の団体から、“馬”に曳かせた馬車は、非人道的であるとして、 

廃止の運動が広がっていました。新しく選出されたニューヨー

クの Bill de Blasio 新市長は選挙公約に、この馬車廃止を掲げ

て当選。セントラルパーク周辺を中心にお馴染みの馬車が、今

年中に消える運命にあり、代わりに環境に優しい EV の Cabs

（タクシー）導入が提案されています。 

 一方、大半の New Yorker から、この馬車廃止に反対の声が

強くなりました。動物愛好家の中からも、存続の声があがりま

した。使用されている“馬”は、決して虐待されておらず、大

事に飼育されているとして、１５０年も続いている伝統の“馬”

が曳く馬車の存続を訴え始めました。NYC の観光促進団体から

も、永年の NYC の観光シンボルである“馬車”の存続を主張

しはじめました。私も、存続に賛成です。この結末は、どうな

るか大変興味あります。 

 

        

 

                             

☆ＹＭＣＡワールドチャレンジ終わる 

ＹＭＣＡが世界規模のユース団体であることを社会に伝える

ために、2012 年にワールドチャレンジが行なわれ、2 年前は

80 カ国以上のＹＭＣＡが参加しました。2 年後の今年、同じ

願いを持ってワールドチャレンジを行ないました。

（5/26-6/8)大阪ＹＭＣＡ高校生事業はモザイクアートの写

真参加をしました。全国ＹＭＣＡから集まった画像でモザイク

アートを作るようで、楽しみです。 

☆第 253 回早天祈祷会 

日  時：2014 年 6 月 20 日(金)7:30～8:30 

場  所：大阪ＹＭＣＡ会館 10 階チャペル 

証し…中井 正博さん（大阪泉北ワイズメンズクラブ会員) 

☆被災地支援発達障害児と家族の六甲山親子思い出キャンプ 

震災後3年続けて行なってきた標記キャンプ今年は思い出キ

ャンプして、過去に参加された家族と 8 月、仙台でキャンプを

行ないます。今回は親たちが悩み苦しみをわかちあい、自分ら

しく生きた行くための自助グループ（セルフヘルプグループ）

づくりのきっかけとし、今後、仙台 YMCA と協力しながら続

けて活動できることを目的としています。そこで寄付をお願い

したく、ご協力宜しくお願い申し上げます。 

(鍛治田 千文） 

 

ＹＭＣＡニュース 

熱心に意見を出し合う面々。問題は山積み！(上) 

でも終わった後のビールは最高！（下） 

でも話し合った後のやっぱりビールはうまい！ 
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        編集後記 

 ６月号のブリテンが大幅に遅れたことをお詫びします。 

身体介護を伴う認知症の母が褥瘡（じょくそう）と右足の

壊死治療のため、15 日間入院。弟と私で交互に寝泊りし、

その看護に追われ、ようやく６月４日に退院、私たちも開放

されました。 

また皆様にご迷惑がかかるかもわかりませんが、よろしく

お願いします。 

                      （S.N） 

 

 

 

 
 
 
 
 

会員、ゲストからのメッセージ 
 

≪会員、メネットからのメッセージ≫ 

○警備業界の多彩な話を聞かせて頂きて楽しい例会でした。 

                       (石津 雅人) 

○警備業界の楽しい話を聞けて面白かったです。 （大村   肇） 

○お店の警備がセコムからビルの関係で綜合警備へ… 

私はセコムがよかったのに…面白い話でした。 （岡本 剛介） 

○警備のお話、興味深かったです。       (鍛冶田千文) 

○セコム藤本さん、楽しいお話有難うございました。忙しいの

に来てくれてありがとうございました。     (坂本 哲朗) 

○警備のお話は面白かったです。ドロボーに入られぬようにし

たいです。                                （坂本 千春） 

○警備の現実のお話、楽しく伺いました。生前の叔父宅がセコ

ムしていた時、大変お世話になったと感謝しています。我が

家も考えています。             (隅田 恵子) 

○警備の話、大変興味深く聞きました。     (谷川  寛) 

○内々のことがよくわかりました！             (中村 幸枝) 

○安全と安心は社会活動の基本であり、今後セコムのお仕事は

益々多岐に亘ることと存じます。楽しい卓話を聞かせて頂き

ました藤本さんと、ご手配頂きました坂本さんに感謝です。 

    (藤原 正巳) 

○面白いお話をお聞かせ頂きました。｢警備｣という範疇にとど

まらず、より広い範囲に拡大するニーズがあり、色々対応さ

れているのではと感じました。       （松浦 孝次） 

○セコムの藤本氏のお話、大変興味深く聞かせて頂きました。

我が家もセコムしているので、安全と思っていますが…。 

（松浦 和子） 

○西日本区大会（6月14～15日）が近づいてきました。今か

ら色々段取りを考えて参加・出席し、各地方の仲間との出会

いなど、ワイズを楽しめることを心待ちにしています。 

（山田 孝彦） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 

高橋メンからの久しぶりのメールの写真を掲載。裕子メネッ

トや一ノ助、二瑚のコメットたちの元気な様子に安心。本格

的に 4 月から台湾生活をスタート！みんなで応援していま

すよー。 

高橋メンの所属する台湾アルファクラブの例会の様子。な

ごやかな雰囲気が伝わる 


